



Acuerdan diputados votar reducción de jornada laboral en el próximo periodo de sesiones

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó instalar una mesa de trabajo para llegar a un acuerdo nacional respecto a la reducción de la jornada laboral. El diputado de MC, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que el consenso es que se vote en el próximo periodo que iniciará el uno de febrero. “No hay ninguna razón para seguir postergando ese tema”, afirmó. Por otra parte, el legislador también aseveró que no es cierto que se vayan a ir las inversiones si se aprueba la jornada laboral de 40 horas.

<https://drive.google.com/file/d/1Jrb00G8zuGPwVHyaYV7UPQmN-CEFJWg9/view>